



歌浦っ子だより(学校だより) №45

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和5年3月14日 文責:校長 泉 清一

お別れ集会と校旗継承式を行いました！

3月2日(木)、お別れ集会と校旗継承式を行いました。

6年生の良き思い出となるように、1～5年生が「出し物」を行いました。

1年生は、アンパンマンの歌に合わせて、「ダンス」を披露しました。

【6年生の感想】「とても可愛らしくて、ダンスが上手でした。」

2年生は、「とっておきの秘密道具」の劇をしました。ドラえもんの道具をアレンジして、「ひらめきエンピツ」や「元気ドリンク」など中学校でも使える道具を披露していました。

【6年生の感想】「とても面白い道具でした。」「中学校で使ったら先生に怒られるかな？」

3年生は、「6年生の頑張り」を劇で表現しました。歓迎遠足の時に1年生を優しく手を引いてくれた事やボランティア掃除の事を劇にしました。

【6年生の感想】「ボランティア掃除を頑張っていた事を劇にしてくれて、とても嬉しかったです。」

4年生は、コマーシャルの「夢グループ」を歌小6年生バージョンで劇をしました。

【6年生の感想】「4年生のお笑い劇が、とても面白かったです。」

5年生は、FUNKEY MONKEY BABYSの「あとひとつ」の歌と6年生1人1人への感謝の気持ちを述べました。

【6年生の感想】「自分の事を褒めてくれて、とても嬉しかったです。」

6年生にとっては、とても思い出に残るお別れ集会となったことでしょう！



校旗継承式では、6年生の運営委員から5年生の運営委員へと校旗と、「さらに『愛』のある歌浦小学校となるように、頑張ってください！」と引き継いでいました。

※1～5年生のお別れ集会の出し物については、HPに掲載していますので、ご覧ください。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



校旗継承式